



CARTER EN SUBMARINO. Cabo Cañaveral, Florida, mayo 27. El Presidente Jimmy Carter ve por un periscopio del submarino nuclear Los Angeles, frente a la costa de Florida. El Presidente y su esposa navegaron a bordo del submarino.

Comunistas de España Lanzan Fuertes Críticas Contra Rusia

MADRID, mayo 27 (AP). Ahora resulta que aunque la Unión Soviética fue el principal respaldo del Partido comunista español en la guerra civil española, se ha transformado últimamente en su carga más pesada. Esto explica que el líder del Partido comunista español, Santiago Carrillo, que se esfuerza por infundir credibilidad al concepto del eurocomunismo al aproximarse las primeras elecciones parlamentarias de España en 41 años, haya lanzado un virulento ataque contra su fiel aliado, la Unión Soviética.

Las críticas, frecuentemente, amargas, formuladas en su último libro "Eurocomunismo y Estado",

que coinciden con el embarazoso retorno después de 40 años de exilio en la URSS de la Presidenta del Partido, Dolores Ibarruri, representan uno de los ataques más enérgicos contra el Kremlin expresados públicamente por un dirigente comunista.

La Pasionaria, de 82 años, enferma y desconectada de la realidad de los objetivos propugnados por su Partido, dedicó gran parte de su primer discurso de la campaña a elogiar a "esa gran nación, la Unión Soviética".

Estropeó aún más los esfuerzos de Carrillo al decir "a los periodistas que el "eurocomunismo no

—Favor Pase a la Pág. 52.

Palestinos y Cristianos Combaten de Nuevo en Líbano

BEIRUT, mayo 27 (UPI) — Guerrilleros palestinos y milicianos derechistas cristianos combatieron hoy por cuarto día consecutivo con fuego de artillería pesada, morteros y ametralladoras a lo largo de la frontera israelí en el sur del Líbano, en la batalla más intensa en la región en seis meses.

Entre tanto, en Beirut, el Presidente Elias Sarkis inició contactos con líderes políticos para considerar iniciativas para una profunda reforma del sistema de Gobierno, incluyendo el otorgamiento de mayores poderes a la Presidencia, cambio del método de elecciones y distribución de bancas en el Parlamento.

Aunque coincidiendo en la necesidad de restablecer la paz, promover la reconciliación y reestructurar el aparato del Gobierno, el ex-Presidente derechista Camille Chamoun reaccionó en forma negativa a las iniciativas de Sarkis.

"Los acuerdos políticos no pueden ser a medias. No tiene sentido que hablemos de reformas políticas antes que se restablezca la seguridad en el país", expresó.

En el plano militar, se informó que siete personas murieron y otras 13 resultaron heridas en las batallas ocurridas entre guerrilleros y cristianos en Marjayoun y Kleia y en posiciones próximas a Khiam, Ebel Es Saqi,

Blat, Rachaya Al Fukhar, Al Miri, Kawkaba, la cuenca del río Hasbani y el castillo de los cruzados llamado Chateau Beaufort.

Los guerrilleros sostienen que los cristianos estuvieron apoyados por la artillería israelí, la que habría bombardeado posiciones palestinas en la región fronteriza del sudeste.

Más al oeste, 120 kilómetros al sur de la capital en la aldea fronteriza de Yarine, guerrilleros del extremista "frente de rechazo" manifestaron que durante tres horas, antes del amanecer lucharon con una fuerza israelí de unos 120 hombres apoyados por un tanque.

Un vocero del Frente Popular para la Liberación de Palestina (FPLP), declaró que los israelíes destruyeron una casa en un intenso tiroteo y obligaron a los guerrilleros a retirarse.

"Cuando los agresores entraron a la 1:00 A.M. de hoy, los aldeanos y fuerzas progresistas hicieron frente al ataque, pero debieron retirarse ante su inferioridad numérica", declaró Bassam Abu Sherif, el vocero oficial del FPLP.

"Pudimos ver cómo se llevaban a cinco (israelíes), pero no se sabe si alguno de ellos murió antes de que retornaran a territorios ocupados (por Israel) a las 4:00 A.M., añadió. Los guerrilleros no sufrieron bajas.

Terroristas Dejan Libres a 105 Niños en Holanda

ASSEN, Holanda, mayo 27 (AP). Los terroristas de las Molucas del Sur dejaron hoy en libertad a 105 niños secuestrados en una escuela de Bovensmilde, pero retuvieron a cuatro maestros allí y a por lo menos otros 55 rehenes en un tren capturado.

La libertad de los niños redujo la tensión que crecía desde el lunes, cuando los pistoleros efectuaron su

Hoy en la Historia

Por The Associated Press. Hoy es sábado, 28 de mayo, el 148avo. día de 1977. Quedan 217 días en el año.

Eventos destacados en la fecha. 1518. El marino español Juan de Grijalva descubre a Tabasco, en México.

1834. En Portugal se decreta la supresión de los conventos y la secularización de los frailes.

1856. Se inaugura la línea telegráfica entre Caracas y la Guaira, primera en Venezuela.

1864. El Archiduke austriaco Maximiliano desembarca en Veracruz, para convertirse en Emperador de México, mediante gestión francesa, los restos del

—Favor Pase a la Pág. 52.



DOMINA ALZAMIENTO. Nueva York, mayo 27. El Presidente angoleño Agostinho Neto dijo hoy que sus fuerzas habían liquidado un alzamiento de izquierdistas radicales.

Pdte. Carter Navega en un Submarino Nuclear

CABO CAÑAVERAL (Florida), mayo 27 (UPI) — El Presidente Jimmy Carter efectuó hoy su primera navegación en un submarino nuclear durante un crucero de nueve horas por el Océano Atlántico, la mitad de ese tiempo sumergido y sin contactos con la prensa y el público.

Los observadores políticos creen que este fue el bloque más grande de información sobre las actividades presidenciales desde la Segunda Guerra Mundial.

Durante la contienda, el entonces Presidente Franklin Roosevelt realizó varias misiones secretas dentro y fuera del país. En uno de sus viajes fue al norte de África en un destructor y los periodistas que lo acompañaron no pudieron mandar sus crónicas durante las tres semanas del viaje, hasta que regresaron a Washington con el mandatario.

Carter dijo a los periodistas que estaría en comunicación con sus oficinas de Washington y se

—Favor Pase a la Pág. 39.

operación doble.

El Primer Ministro Joop Den Uyl dijo que su Gobierno se siente alentado y continuará con paciencia sus esfuerzos por liberar a todos los rehenes.

Esta tarde, 26 niños estaban aún en el Hospital Guillermina de esta población, en espera de los resultados de análisis para determinar la naturaleza de una infección estomacal. La infección los afectó el jueves, cuando el grupo completo estaba retenido en una sola aula.

El Ministro de Justicia Andries

Van Agt desmintió que las autoridades hubiesen transmitido deliberadamente la infección a los niños para obligar a los terroristas a dejarlos en libertad.

Un vocero de la Cruz Roja declaró:

"Nuestros médicos afirman que es una infección interna espontánea que puede ocurrir tras un período de irregularidades en las comidas, movimiento limitado y gran diferencia entre las tem-

—Favor Pase a la Pág. 39.

Comienzan a Llegar Ministros a Reunión del BID en Guatemala

GUATEMALA, mayo 27 (AP) — Comenzaron hoy a llegar a esta capital los Ministros de Economía de las naciones que integran el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), que el lunes 30 inicia su décima octava asamblea de gobernadores.

En esta Asamblea del BID se discutirá una amplia agenda que incluye un estudio sobre las políticas operativas del Banco.

La reunión que comienza el lunes debía haberse realizado en San Salvador, la ciudad, originariamente seleccionada a tal

efecto en la Asamblea realizada en Cancun (México) en 1976. Pero el Gobierno salvadoreño informó en su oportunidad que le sería imposible ofrecerse como anfitrión "a raíz del atraso experimentado por algunas obras proyectadas para ser inauguradas con esta conferencia".

Esta es la segunda vez que la capital guatemalteca se convierte en escenario de una Asamblea del BID. La décima sesión del máximo evento anual del or-

—Favor Pase a la Pág. 39.

Una Multa Simbólica Imponen a la "Mosca Humana" en N. York

NUEVA YORK, mayo 27 (UPI). El Alcalde de Nueva York, Abraham Beame, sacó hoy de aprietos a la "mosca humana" George Willig imponiéndole una multa simbólica de sólo un dólar y 10 centavos, un centavo por cada uno de los 110 pisos que el audaz joven escaló ayer por las paredes, hasta la cúspide del segundo edificio más alto del mundo.

El Alcalde Beame emplazó a la "mosca humana" de 27 años de edad, a negociar un arreglo "fuera de los tribunales", para evitar las consecuencias de la querrela por 250.000 dólares que el Municipio inició al escalador para cubrir los

gastos provocados a la comuna por su ascensión matinal de la torre sur del Centro Mundial de Comercio, de 400 metros de altura.

Después de una reunión de 15 minutos en su oficina, el Alcalde salió para anunciar a los periodistas que llenaban la sala, que se había llegado a un acuerdo en la querrela. "Avaluamos en un centavo cada piso", dijo, "de manera que hemos convenido en un pago de un dólar y 10 centavos" de multa.

Anteriormente el municipio había dicho que costaría un cuarto de millón de dólares cubrir los gastos de la policía ocupada para cuidar

—Favor Pase a la Pág. 39.



SALE LIBRE. Nueva York, mayo 27. George Willig, que ayer escaló una de las torres del edificio World Trade Center, paga al Alcalde de Nueva York, Abraham Beame, derecha, un dólar diez centavos — un centavo por cada piso que subió en el edificio más alto de la ciudad — La ciudad desistió del plan de demandar al joven alpinista.